
 

 

REQUERIMENTO Nº 1264/09 
De Informações 

 
 
“Com relação à implantação do 
Projeto ‘Crescendo no Esporte’, na 
Rua Anderson Renato Alcalde, no 
bairro Vila Rica, (campo de futebol de 
areia)”. 
 
 

Considerando-se que, recentemente foi construído um campo de futebol de areia na Rua 
Anderson Renato Alcalde, no bairro Vila Rica, reivindicação esta feita por este vereador através do 
Requerimento número 392/2009, de 13 de fevereiro de 2.009; 

 
Considerando-se que, a Prefeitura Municipal conta com a parceria da Empresa 

RIPASA S/A e da Secretaria Municipal de Esportes, deste o ano de 2.002, com o Projeto ‘Crescendo no 
Esporte’, que tem por finalidades levar para os bairros um trabalho social, onde conta com monitores de 
esportes, que junto com a comunidade, introduz a prática do esporte para as crianças de 07 (sete) à 14 
(quatorze) anos em várias modalidades esportivas, e  

 
Considerando-se que, nos bairros Vila Rica e Jardim Barão, existem inúmeras crianças 

nesta faixa de idade que não tem atividade esportiva nenhuma, e ficam com o tempo que não estão na 
escola ocioso, sendo assim as comunidades destes bairros procuraram por este vereador no sentido de 
que pudesse reivindicar este Projeto para atender estes bairros, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – Seria possível a Prefeitura Municipal, em parceria com a Empresa Ripasa S.A. e 

Secretaria Municipal de Esportes, implantar no bairro Vila Rica o Projeto ‘Crescendo no Esporte’? 
 
2 – Caso positivo, seria possível implantar este importante Projeto Social e Esportivo 

ainda este ano? 
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3 – Caso negativo, expor os motivos. 
 
4 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de agosto de 2009. 

 
 
 



 

 

CARLOS FONTES 
-Vereador / 1º Secretário- 


